

# みらし

学校だより No. 3 令和5年5月 9日

校訓 『立志 清心 躍動』



5月に入り、暑い日が多くなってきました。ただ、朝夕は肌寒い日もありますので、寒暖の差で体調を崩さないように十分に気をつけて下さい。8日からは新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられ、マスクの着用や検温など、これまでの感染対策がかなり緩くなります。でも、新規感染者がゼロになったわけではありませんので、気を抜かずに規則正しい生活を送ってほしいと思います。



## ◆学校公開とPTA総会にたくさんの保護者の方においでいただきました!

22日(土)には学校公開で各クラス担任の授業を観ていただきました。特に1年生の保護者の皆さまには、廊下がいっぱいになるくらいたくさんの方にお越しいただき、お子さまの様子を観ていただきました。また、その後のPTA総会にもたくさんの方々にご参加いただきまし





た。これから皆様と気持ちをひとつにして頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

# ◆4月20日からの3日間、1年生の体験入部が行われました!! ☞△❸△❸△

1年生全員がすべて部活動を体験しました。希望以外の部活でも楽しみながら取り組めたようです。27日からは正式入部し、がんばっています。







情報

私たちの南越前町には現在、国選定文化財2件、 国指定文化財4件、県指定文化財9件、町指定文化財84件、国の登録文化財18件があります。

今年の「学校だより」では、その中のいくつかを紹介していきます。ぜひ、ご家庭でも話のネタにしていただき、ご家族で見に行っていただきたいと思います。

【その1】国指定文化財 ; 中村家住宅(河野地区)



中村家は、室町時代に河野の地に移り住んだと伝えられています。『河野村誌』には「中村家は伊予国守護河野通治の流れを汲み、南北朝戦に際し通治の一族は南朝方新田義貞の傘下となって、金ケ崎合戦に参加し、その後ここに土着、故あって中村と改名して今日に至ると伝えられる」と記されており、地主として農業を営む一方、江戸時代初期から起こる北国廻船業に早くから乗り出しました。寛政年間には船持ちとして 400 石積の弁才

船3艘を所有し、同じ河野の北前船主である右近家と並んで日本海五大船主に挙げられる有力商人になりました。中村家は、充実した質と規模を有する主屋、趣向を凝らした繊細な意匠の3階建て離れなど近代的な形式や造形が取り入れられた和風建築としての高い価値が評価され、平成27年7月8日に国の重要文化財に指定されました。

०४॥उ४

失敗したからつて何なのだ? 失敗から学びを得て、また挑戦すればいいじゃないか! b y ウォルト・ティスニー 【資料1】PTA総会において、生徒指導担当より「生徒指導上の諸問題における関係機関との連携方針(県教委)」 について説明をさせていただきました。以下のような場合に、学校と警察等がしっかりと連携して対応 をしていきますのでご確認下さい。

#### 暴力行為や重大ないじめ問題について

- 児童生徒を加書に向かわせず、被害に遭わないようにする等、児童生徒の 健全な育成の観点から、学校と警察が互いに情報共有や相談を行います。
- ・暴力行為や重大ないじめ問題については、学校・家庭・警察等が 連携して対応していきます。(「いじめ防止対策推進法」第23条)

【参考】文部科学省 「いじめ防止対策推進法」 https://www.mext.go.jp/a\_menu/shotou/seitoshidou/1406848.htm

### 虐待をはじめとした福祉的な支援を必要とする児童生徒への対応について

- 学校は、児童相談所や市町の虐待対応担当課などに、虐待を受けたと思われる 児童生徒について、速やかに、通告や情報提供を行う義務があります。
  (「児童虐待の防止等に関する法律(児童虐待防止法)」第6条)
- ・虐待をはじめとした福祉的な支援を必要とする児童生徒へは、 教育委員会や児童相談所、SSW(スクールソーシャルワーカー)等と連携して対応していきます。

【参考】厚生労働省 「児童虐待の防止等に関する法律(児童虐待防止法)」 https://www.mhlw.go.jp/bunya/kodomo/dv22/01.html

## インターネット・携帯電話に関わる問題について

- ・学校は、児童生徒のインターネット・携帯電話等の安全利用について、 道徳や学活等で行う情報モラル教育を通じて啓発を行います。
- プロバイダや携帯電話会社との契約者は保護者ではありますが、 児童生徒間におけるインターネットや携帯電話のトラブルに ついては、学校や警察等も保護者とともに問題の解決に向けて 協力します。

【参考】総務省 「インターネットトラブル事例集 (保護者・教職員向け)」 https://www.soumu.go.jp/use\_the\_internet\_wisely/parent-teacher/

お子様が安心・安全に過ごせる魅力ある学校づくりを推進していくためには、学校・家庭・ 関係機関との連携や協働が重要になります。保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力 のほど、どうぞよろしくお願いいたします。